

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: ANALISIS SUPERIOR
FECHA: 29/ABRIL/2021

Esta calificación es tres escalones arriba del grado de inversión, habla de una gran fortaleza de las finanzas públicas

DAVID PARAMO: Hoy Moody's ratifica la calificación de la deuda mexicana, es decir, ratifica la capacidad de la deuda soberana de México en moneda extranjera en Baaa1 con perspectiva negativa, exactamente como estaba, la deja exactamente como en el lugar que estaba. Y después de una caída de más del 8 por ciento en el Producto Interno Bruto, que las calificadoras digan "a este cuate se le cayó el Producto Interno Bruto, todo lo que produce una economía, se les cayó 8 por ciento, están a niveles del 2015 y aún así van a seguir pagando".

Esta calificación es tres escalones arriba del grado de inversión, habla de una gran fortaleza de las finanzas públicas.